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01 de Abr¡l-2025

Esta mañana se recib¡ó la visita del lnt. Carlos Carbajal en representación del Comisionado Mario Moncada de

Condeport para el levantamíento del perfily socialización del proyecto de una obra en la cancha de fútbol ubicado
en la colonia planeta.
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03 de Abril-2025

Este día se llevó a cabo la inauguración del Centro de Educación Básico Manuel de Jesús Valencia, ubicado en la
Colonia [a Paz. La educación es la base del desarrollo de una nación y hoy la Colonia [a Paz celebra un
acontecimiento hastór¡co con la inauguración del Centro de Educación Básica (CEB) Manuel De Jesús Valencia. Este

proyecto, que representa un gñ¡n avance para Ia comunidad, el cual fue inaugurcdo con la Distinguida presencia

de la Presidenta X¡omara Castro De Zelaya quién reafirmó su compromiso con la educación y el bienestar de la
niñez hondureña. El evento contó también con Ia presencia del Señor Alcalde Municipal quien destacó Ia

importancia de este centro educativo para el desarrollo local. Asimismo, fue participé el Ministro del Fondo
Hondureño de lnversión Social (FHlSl Warren Ochoa, quien resaltó el esfuerzo conjunto del gobierno para hacer
realidad esta obra. Seguidamente Los diputados del Congreso Nacional por el Partido [ibertad y Refundación
(tibre) se sumaron a Ia celebración, expresando su respaldo a las iniciativas que fortalecen la educación pública y
brindar mejores oportunidades a la niñez y juventud del país.
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03 de Abril-2025
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03 de Abril-2o25
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03 de Abril-202s

Este día se rec¡b¡ó la v¡sita del M¡n¡stfo de C.ondepor Mar¡o Moncada, quien certificó el Proyecto de C.onstrucc¡ón

del Mini-estadio en la colonie Planeta, lo cual beneficiaÉ a la comunidad fomentando el deporte y la recreación.

Donde estuv¡eron presentes el Señor Alcalde Municipal, D¡putada Sherley Arriaga, Diputado Samuel Madrid,
D¡putado Suplente Mar¡o González, Dlputada L¡nda Donaire, Licda. María Rivera Jefa de depoftes, Gabriela Ramos,

entre otlos funcionarios y representantes,
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04 de Abr¡l-2025

Este día se llevó a cabo la ¡eunión de la Reestfucturación y Juramentac¡ón del CODEM, donde estuvieron presentes

el Sr, Alcalde Mun¡c¡pal, representantes de COPECO, representantes de la Cámara de Comercio de La Lima, Fuerzas

vivas del munic¡p¡o y Jefes de Departamentos de la Municipalidad.
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05 de Abril-2025

Este dfa el Señor Alcalde se reunió con el Presidente del Congreso Nacional el lngeniero Luis Redondo en !a cual

fueron participes diferentes Alcaldes de los municipios del Departamento de Cortés, donde se abordaron diversos
temas relacionados con proyectos clave para e! desarrollo de La Lima. Esto representa un paso importante en la
gestión de iniciatirras que buscan mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos y fortalecer la infraestructura
del municipio. Seguimos trabajando por un mejor futuro para todos.
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O7 de Abril-2025

Este día el Señor Alcalde Municipal supervisa los trabajos de terracería que se están llevando a cabo en la Colonia
[a Paz. Estas Iabores forman parte del compromiso de la administración municipal por mejorar la ¡nfraestructura
vial y brindar mejores condiciones de acceso y movilidad a Ios vecinos del sector.
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09 de Abril-2025

Este día el Señor Alcalde Municipal continúa compromeüdo con !a educación de nuestros jóvenes. En esta ocasión,

realizó la entrega de 55 kits escolares a los estudiantes del lnstituto Gubernamental José Dolores Gonzales de
Nuevo San Juan.
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10 de Abril-2025

Este día el señor Alcalde Municipal se trasladó hasta la colonia Jerusalén, donde realiro la entrega de productos

de h¡giene personal y alimentos a una dama de la tercera edad en condición de vulnerabilidad, ta benefciaria con
98 años de edad, recibió esta importante ayuda como parte del compromiso de la administración municipal con
quienes más lo neces¡tan,
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10 de Abril-2025

Este día el Señor Alcalde Municipal continúa demostrando su compromiso con la juventud y el deporte, al realizar
la entrega de un¡formes completos y un balón de fútbol al Club Deportivo de Guaruma 1.
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11de Abrilde!2025

Este día se llevó a cabo la reinauguración de tres módulos en el CEB República de Suecia ubicado en la Colonia

Filadelfia, donde hicieron acto de presencia el Señor Alcalde Municipal, Licda. Carol García Jefa de Desarrollo

Comunitario, lng. Antonio Sánchez Depto. de Obras Públicas y la Licda. Lurvin Leiva Encargada de la Oficina de la

Niñez, Sociedad de Padres de Familia APF, Patronato de la comunidad, Padres de familia y Perconal Docente y

administrativo de la institución. Gracias al apoyo del Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, a través del
Programa Nacional de lntervención de lnfraestructura, se ha realizado una inversión así mismo sumada a una

contrapartida municipal invertidos en mejorar las condiciones educativas de nuestros niños y jóvenes.
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22 de Abril-2025

Este día el Señor Alcalde Municipal a través de Aguas de La Lima brindaron un importante apoyo en el

mantenimiento del sistema de alcantarillado en la colonia Santa lsabel. Estas labores se realizaron en con¡unto con

el camión Vactor permiüendo una limpieza más eficiente y garantizando un mejor funcionamiento del sistema, en

beneficio de todos los vecinos.
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22 de Abril-2025

Este día elseñor Alcalde Municipa! superviso los trabajos que realiza Aguas de La Lima en conjunto con el personal

de la Municipalidad, donde estan realizando Ia instalación de tubería de alcantarillado de 12 pulgadas en la zona

ubicada detrás de !a Escuela Manuel Bonilla.
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23 de Abril-2025

Este dia se llevó a cabo la juramentación de la nueva Junta de Agua de la Zona Americana un paso importante para

el fortalecimiento de la organización comunitaria y la mejora en la gestión del recurso hídrico, donde hizo acto de
precensia el Señor Alcalde Muncipal en acompañamiento de la Lic. Carol García, Sr. José Salmenin, quienes

reafirmaron su apoyo y compromiso con el desarrollo de las comunidades. Con este tipo de acciones seguimos

construyendo ¡untos un mejor futuro, impulsando la participación ciudadana y el acceso a seruicios básicos dignos
para todos.

I

J
L

F ffi at
ft

t
F\-

t
L. ."'¡ A

'. 
--l

r-

I

tu
.l

Fi"

;, 'I
'm

**:- I

! I
{.*

I

I
'!ü

\ &
"

-

i

Lh-

r
q
" .\p

a ,t7. JJ 7 l

\a.
k t t*r

.\

r,
Í'"j -

t I4

nl

,T
** *

*

t
\

I
1



24 de Abril-2025

Este dia el Señor Alcalde Municipal realizó la entrega de 100 mochilas con sus respectivos útiles escolares y 42

pares de zapatos a niños y niñas de primero a sexto grado de la Escuela Dilcia Fernández, ubicada en la colonia
Nuevo San Juan. Estas importantes entregas son posibles gracias a las gestiones realizadas por elAlcalde ante el

Gobierno de la Presidenta X¡omara C¿stro, reafirmando así su compromiso con la educación y el bienestar de la
niñez en nuestro municipio.
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J

24 de Abr¡l-2025

Este dias se llevo a cabo la reun¡ón del Consejo Municipal de Garantlas de Derecho de la Niñez, Adolescencia y
Juventud. En dicha jornada se realizó la revisión correspond¡ente del POA 2025, esto con el objeüvo de asegurar
el cumpl¡m¡ento de acciones y actividades programadas, También se realizó la propuesta de mejnras para la
plataforma v¡rtual de denunclas, donde hic¡eron asto de precenc¡a el S¿ Alcalde Mun¡cipal, D¡recc¡ón Mun¡c¡pal de
Salud, Dirección Municipal de Educación, Benemérito Cuerpo de Bomberos, Policfa Nacional UMEP 9, C¡medor
Brazos Solidarios, ATIC, F¡scalia, Conse¡o Municipal lnfanü|, Vis¡ón Mundial, Consejo Noruego, Red de
Convergencia, Cruz Roja, SENAE Jefes de Departamentos Mun¡cipales,

)1
t_

lI

F

I r
I

E.

ll

/

l

I

-a

a

7

,t-

I

rl¡i,
¡5¡-^a, !F-

I

f
I

T

I
rl 13

= l
\

,

\

I

II
a7

r) l¿



Este dia se llevo a cabo la primera Edición de Ol¡mpiadas Especiales en nuestro mun¡c¡pio donde se realizaron
diferentes actividades deportivas con nuestros campeónes en el polideportivo chulavista. En la cual estuvo hizo
acto de presencia el Señor Alcalde Municipal, Regidora Municipal lsis Tatiana Canales y la Ucda.María Rivera
Direcora Municipal de Depoñes.
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26 de Abr¡l-2025
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z5 de Abr¡l-2025
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Este dia se llevó a cabo con gran éx¡to el Cabildo Ab¡erto de Rendición de Cuentas 2024 en las instalaciones del

Gimnasio Municipal donde fueron participes mas de 700 ciudadanos, donde el Señor Alcalde Mun¡c¡pal dio la

bienvenida a todos los presentes presentandoles un informe detallado sobre los proyectos realizados y los nuevos
que se estarán ejecutando próximamente en coordinación con el Gobierno Central liderado por la Presldenta
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29 de Abril-2025

Este dia el Señor Alcalde Municipal hizo acto de presencia a la reunión mensual del equipo Departamental de

Educación, donde todas estuv¡eron las autoridades Educativas de todos los municipios del departamentos, ¡efes
de unidades y enlaces departamentales.
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29 de Abril-2025

Este dia el Señor Alcalde Municipal superviso los trabajos de terraceria que estan realizando en las comunldades

de: Colonia Reformada, Municipaly Filadelfia,alcalde santos Laínez continúa trabajando cerca de su gente,
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